Tourenbericht SAC-Biketour Lueg

Datum: Samstag, 12. Mai 2018

Tourenleiter: Thomas Bigler

Wetter: Schönes und warmes Frühlingswetter. Der angekündigte Regen am Nachmittag blieb

aus

Teilnehmer: Doris, Bruno, Thomas Sch., Thomas B., Fritz, Martin, Ori, Ivan

Pünktlich fanden sich alle Teilnehmer und die Teilnehmerin auf dem Perron des HB Solothurn ein. Fritz stiess mit seinem eBike ab Burgdorf zu uns.

Die Fahrt im Zug nach Burgdorf war kurzweilig, aber auch ohne Bike bereits anstrengend. Dass der Schreibende unserem Tourenleiter schon am Vorabend sagte, an Stelle eines Tracks eine Route verschickt zu haben, glaubte er natürlich auch nach Befragen (oder waren es Verhöre..?) sämtlicher GSP-Träger nicht. Der Schuldige war in Burgdorf gefunden: sein Garmin (3)

Die aufregendsten Momente zu Beginn (Sturz, ehhh Kipper von Bruno) und am Schluss (Platten bei Rad von Ori) der Tour.

Ab Burgdorf gings der Emme entlang auf einem schönen und schmalen Uferweg bis Rüegsauschachen. Nach Rüegsau folgte der erste knackige Aufstieg. Jetzt mit Blick auf die typisch



sanften Emmentaler-Hügel weiter nach Trachselwald und Summiswald. Erster Höhepunkt der Tour: Die Bäckerei...

Im typischen auf und ab die Weiterfahrt bis zum höchsten Punkt des Tages auf die Lueg, genauer zum Lueg-Denkmal (887 m ü. M.)

Gestärkt nach Essen, Trinken und toller Aussicht

der gemütlichere Teil der Rundfahrt zurück via Kaltacker nach Burgdorf, teilweise auf schönen Singletrails.

Eigentlich wäre nun die Tour beendet...Aber nach dem feinen Burgdorfer-Bier und den klaren Worten von Thomi gings der Emme entlang zurück nach Solothurn. Natürlich auf unseren 2 Rädern!



Die «Abwechslungsreiche und interessante Tour mit prächtiger Aussicht in die Natur» war nur aber definitiv vorbei. Angeführt von Ori und mit Hopfen und Malz im Blut war der obligatorische Zielort, die Hafenbar in Solothurn, über Wurzeln und auf dem geholzten Emme-Damme, flott erreicht. Wäre da nicht der «willkommene» Platten vom Tempomacher noch zu reparieren gewesen.

Dank an Bruno für den Speck zum Bier! Dank an Thomi für die schöne Tour im Herzen des Emmentals.

Daten für Biker ab Rüttenen: 72 km / 820 Höhenmeter

Rüttenen, 16.05.2018/Ivan Schmitter